



AIDE ET SOINS A DOMICILE

Association suisse des services d'aide et de soins à domicile

Berne, 12 octobre 2016

Communiqué de presse

Présence marquée à l'IFAS Salon spécialisé du marché de la santé

Cette année, l'ASSASD marquera sa présence sur plusieurs fronts à la **IFAS** : Marianne Pfister, secrétaire centrale, tiendra une conférence sur le sujet de l'interprofessionalité au **Forum** de l'IFAS le 26 octobre et participera à la table ronde qui suivra.

Parallèlement, l'ASSASD est également partenaire de coopération du salon de l'emploi suisse pour professions de santé **CareFair**, lequel aura lieu dans le cadre de IFAS du 25 au 28 octobre 2016. L'Aide et les soins à domicile se présentera à un stand. À côté de l'association faîtière, les organisations de Spitex de Zurich, de Berne et de Zoug y participeront. L'objectif est d'attirer l'attention des visiteurs du salon sur l'Aide et les soins à domicile à but non lucratif comme élément-clef du système de santé suisse et en tant qu'employeur attractif.

L'Association suisse des services d'aide et de soins à domicile (ASSASD) est l'association faîtière des organisations des services d'aide et de soins à domicile à but non lucratif.

Renseignements:

Francesca Heiniger, responsable Communication/Marketing, tél. 031 370 17 50, heiniger@spitex.ch